

Embajador Hoshino visitó ARNECOM de El Salvador

El 4 de junio, el embajador Hoshino visitó la planta de ARNECOM de El Salvador S.A. de C.V. en el Departamento de Santa Ana e intercambió opiniones sobre temas como la situación económica en El Salvador con el personal de la empresa, incluido el gerente de planta, Sr. Adalberto Guzmán, y el vicepresidente ejecutivo de Yazaki de Norte América, Sr. Motobayashi Itaru, que se encontraba de visita en el país, por lo que pudieron hacer un recorrido por la planta

La firma fabrica arneses y conectores del vehículo desde 2006 en el Departamento de Santa Ana de El Salvador. La compañía cuenta con 3 localidades en el país y más de 3.000 empleados, con lo que contribuye de una manera sustancial a la economía salvadoreña.

Nota de prensa de Yazaki: <https://investinelsalvador.gob.sv/es/embajador-de-japon-visita-arnecom-el-salvador/>

